

Le président cubain se réunit avec son homologue de la République Arabe Sahraouie Démocratique



La Havane, 3 juin, (RHC).- Le chef de l'État cubain, Raúl Castro, a reçu à La Havane, son homologue de la République Arabe Sahraouie Démocratique, Mohamed Abdelaziz, qui réalise une visite de travail dans notre pays.

La rencontre fraternelle a permis de constater les relations historiques d'amitié existant entre les deux parties et l'appui de Cuba à une solution juste et définitive à la question du Sahara Occidental, pouvant garantir l'autodétermination du peuple sahraoui.

Mohamed Abdelaziz a réitéré ses remerciements au peuple cubain pour sa solidarité.

Les deux dirigeants ont échangé des points de vue sur des thèmes de l'agenda international.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/24849-le-president-cubain-se-reunit-avec-son-homologue-de-la-republique-arabe-sahraouie-democratique>



Radio Habana Cuba